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霞
支部長 　石井哲也

２０２３年１月３日（火）　箱根駅伝応援　東京日比谷　（上記の通り） 
２０２３年２月18日（土）　就職講演会　（別紙案内をご覧ください）
２０２３年６月頃　　　　　霞60号発行
２０２３年７月17日（月・祝）  支部総会・就職講演会・懇親会

今後の
予　定

箱根駅伝応援しよう!
令和5年1月3日（火） 復路10区で駅伝チームを応援しましょう
■集合：12時30分　日比谷花壇　日比谷公園店前
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※応援場所付近のトイレは大変混み合いますのでお済ませの上、暖かい服装

　でお出かけください。

※応援後は集合写真を撮ります。

※中止の場合は、甫水会 HP（裏面QRコード）の埼南支部活動報告で、お知らせします。

QRコードから集合
場所の地図に
アクセスできます

親だって、親だからこそ、あれこれ知りたいのではないか？
大学のこと、大学生のこと…

ならば、アンケートをとって検証してみよう…という企画です。
第1回目のテーマは、「アルバイト」

回答時間は約１分。ご協力お願いいたします！
回答期限は12月31日まで。

　　結果は次号「霞」で！（2023年6月頃発行予定）

　皆さん、こんにちは。支部総会に
おいて今年度の支部長に任命され
た石井哲也と申します。二十数名の
役員と共に、東洋大学甫水会埼玉県
南支部の発展に尽力したいと思い
ますので宜しくお願い致します。
　コロナ禍が続く状況ですが、役員

と協力しあいながら学生や保護者様にとって楽しく有
意義な支部活動を進めて参りたいと思います。支部行
事は、支部だより「霞」や同封されているチラシ、甫水会
HPでご案内致します。ぜひとも、近隣地域の保護者様
の交流の場として積極的にご参加頂ければ幸いです。
　一年間宜しくお願い致します。

支部長挨拶 甫水会本部副会長挨拶

　埼玉県南支部会員の皆様、日頃は甫水
会活動にご協力下さりありがとうござい
ます。７月に行われました支部総会も無
事終わりました事を感謝申し上げます。
　大学に保護者会があるのかと思われ
る方もいらっしゃるでしょうが、東洋大学
では会員である保護者様に大学の現状
を随時お知らせしております。子育ての総仕上げとしてご子
息、ご子女が充実した学生生活を過ごし、豊かな将来像を確
立できるように本部側でも学生支援を多数行っています。ま
た、本支部でも会員様向けの行事を多数行っていますので是
非、行事には積極的に参加をして頂き会員相互の親睦を図る
とともに、お子様以上に大学を知って頂ければと思います。

石井 哲也  （食環境科学部 保護者） 金沢 篤史  （食環境科学部 保護者）

アンケートにお答えください！
アンケートは
こちらから新 企 画新 企 画



・２０２１年度　決算報告
・２０２２年度　事業計画案・予算案・役員選出案　左記は承認されました

1975年埼玉県生まれ。東洋大学経済学部経済学科卒業。会社
員としてニューヨーク・福岡で勤務後、株式スクールに通い、株式投
資セミナー講師を3年務めた後独立。現在、日本経済新聞主催セミ
ナーを始め、年間400講座の経済、株式投資、優良企業の決算書
の読み方、就職活動支援セミナーをこなしている。

　2022年7月3日（日）ロイヤルパインズホテル浦和での就職講演会に参加しました。
コロナ禍のため、昨年はZoomでオンラインのみの開催でしたが、今年は現地とZoomでの開
催でした。
　先生のお話は、「就職戦線の最新情報と内定獲得のキーポイント」と題して、30年間で学
生の就職にまつわる状況がどのように変わったかに始まり、一般的な就活のスケジュール、イ
ンターンシップ、自己分析、会社や業界分析、エントリーシート、面接、内定に至るまで盛りだく
さんで、もっともっと聴きたい内容でした。
　印象に残ったお話は、何社受けても決まらないと落ち込むことがあるが、それは「相性が合
わないだけ」ということでした。自己分析をしたり業界研究をしたりインターンでいろいろな会社
を経験したりするのも、自分の価値観に合う会社を見つける作業です。そのためにも大学生
の間にいろいろなことにチャレンジして成長するという経験が就活にもプラスになるのではな
いかと感じました。
　エントリーシートや面接でも自己PR・学生時代に力を注いだこと・志望動機などが問われますが、「この質問にはこう答えればよ
い」という型通りの答えを覚えても熱意は伝わらない。それぞれの学生に個性があるように、その学生が入社して何をしたいか、だ
からこの会社を選んだという将来展望も含めて自分で主体的に考え自分の言葉で語れることが大切なのではと思いました。
　先生のお話の後には質疑応答の時間があり、時間の許す限り質問に答えていただき、貴重なお話を伺うことができました。　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 狩野 道代（文学部 保護者）

　就職講演会の後、講師の川田先生も交えた懇親会が行われ、私は初めて参加させて
いただきました。
　コロナ対策のため、隣席との間にはアクリル板が設置されていましたが、テーブルには、
サンドイッチやスイーツ等の料理が並び、スクリーンには東洋大生のサークル応援等の映
像が映し出され、乾杯の後は更に和やかな雰囲気になり、会話も楽しむこともできました。
　子供がどこのキャンパスへ通っているか、どのような学生生活を送っているのか等、各
テーブルで話が盛り上がっていたようです。
　私も最初は緊張していましたが、皆さんの色々なお話を伺っているうちに気持ちもほぐれ、
最近感じている事等を話すことができ、とても有意義な時間を過ごせました。
　本当にありがとうございました。　　　　　　　　　 清水 美登（理工学部 保護者）

～甫水会埼南支部役員募集中～
役員会は年に10回程度、週末１～2時間浦和駅周辺で行って
おります。来られる時だけで問題ありません。最近はZoom
併用しております。ご興味がありましたら
saitama_south@toyo-hosui.jpまでご連絡ください。

待ってまーす

支部総会

就職講演会

懇親会

甫水会HP

イベント情報

活動報告など

随時更新中！

～甫水会のサイトに
　　　　　 アクセスを～

７月３日（日）ロイヤルパインズホテル浦和にて
支部総会、就職講演会、懇親会が行われました

 川田英利先生プロフィール

皆さま真剣です

おいしゅう
ございました
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